

Fetter Open-Air-Sound



Yeah, beim Hip-Hop-Open-Air im Stadtpark gerieten gestern Nachmittag rund 200 Zuhörer in Ekstase. Den Sound lieferten Formationen aus der Region: Automatik aus Nürnberg, Maxime aus Bamberg (im Bild Sänger Kilian), Bushi Al' Brown, Atticts und die Fürther Lokalheroen Nemo, Tim Taler und Laba Junx. Veranstaltet wurde das Highlight von der Jugendkulturmanagerin des Jugendamtes, Sabine Tipp, und Hip-Hop-Star Shemrock. Foto: Thomas Scherer

Hip-Hop Open

Treffen der Elite aus Mittelfranken

Nach dem lauschigen Klassik-Open-Air folgt nun am Sonntag ein Hip-Hop-Open-Air im Stadtpark. Und das bei dieser Hitze.

Am Start sind Gruppen aus ganz Mittelfranken, die beweisen wollen, dass „phatte Beatz“ nicht nur aus Stuttgart, Hamburg oder Berlin kommen. Mit von der heißen und lautstarken Partie sind „Automatik“, das Brüderpaar aus Nürnberg, oder „Nemo“ aus Fürth.

Weitere Namen locken, die sich schon oft genug selbst wie ein Rap anhören. „Bushi Al' Brown“, „Laba Jux“ oder „The Atticts“, „Maxime“ und „Tim Taler“. Abgerundet durch Auftritte der Break-Dancer-Formation „Busta Move“ und live-Djing der „Beatzabäcker“.

Ausgeheckt und organisiert hat das Ganze die Jugendkulturmanagerin im Jugendamt, Sabine Tipp, der dabei vom Hip-Hopper Murat Basak assistiert wurde.

Beginn am Sonntag um 15 Uhr auf der Freilichtbühne, Eintritt fünf Euro.

Fürth:

Hip-Hop-Open Air mit Akteuren der mittelfränkischen Hip-Hop-Szene, Freilichtbühne im Stadtpark, 14–22 Uhr

